

[ANON]

A sketchbook containing original pencil, ink and charcoal sketches

Reference: 3289

1884 Un beau carnet de croquis d'un artiste français inconnu. Il contient des croquis de paysages du nord de la France. On y trouve également des bateaux et des parties de bateaux, ainsi que des portraits à l'encre de gentilshommes. Les paysages sont souvent situés autour de Saint-Malo. Ils incluent Paramé et Saint-Servan-sur-Mer en Ile-et-Vilaine, et Granville dans la Manche. Tous sont habilement exécutés au crayon, à l'encre ou au fusain. Au total, il y a 13 pages de paysages, 13 de portraits, 12 de navires et de bateaux et 4 autres croquis. Il y en a aussi quelques autres qui ne sont pas significatives. Tous les dessins ont été réalisés entre 1884 et 1900 - ils ont été créés par une main experte. Il y a un poème dédié à 'Justine', qui se termine par le nom de l'auteur/artiste Louis de Crèvecoeur. 105 x 170 mm (4 1/8 x 6 3/4 inches).

Comment: A beautiful sketch book by an unknown French artist. This contains sketches of landscapes of Northern France. Also ships and parts of ships, and ink portraits of gentlemen. The landscapes is often around St. Malo. These include Paramé and Saint-Servan-sur-Mer in Ile-et-Vilaine, and Granville in Manche. All skillfully executed in pencil, ink or charcoal. In total there are 13 pages of landscapes, 13 of portraits, 12 of ships and boats and 4 other sketches. There are also a few others not significant. All drawn between 1884 and 1900 - these are created by a skilled hand. There is a poem dedicated to 'Justine', with ends with the author / artist's name Louis de Crèvecoeur. 105 x 170 mm (4 1/8 x 6 3/4 inches).

Year 1884

Price: **€230.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-3289>